

Radeln Sie schon?

Worum geht's?

Radeln Sie in drei Wochen möglichst viele Kilometer – egal ob beruflich oder privat, Hauptsache CO₂-frei unterwegs! Der Landkreis Göppingen beteiligt sich vom 05. bis 25. September 2016 zum ersten Mal am deutschlandweiten Wettbewerb. Das Klima-Bündnis prämiert bundesweit die fahrradaktivsten Kommunalparlamente und Kommunen, zudem zeichnet das Landratsamt die besten Teams im Landkreis aus.

Wer kann teilnehmen?

Allen, die im Landkreis wohnen, arbeiten, einem Verein angehören oder eine (Hoch-)Schule besuchen, steht die Teilnahme offen. Sie können sich direkt unter https:// www.stadtradeln.de/landkreis goeppingen2016.html informieren, anmelden und gemeinsam für den Landkreis Göppingen Radkilometer sammeln. Die Stadt Eislingen beteiligt sich für denselben Zeitraum gesondert am STADTRADELN und tritt dadurch bundesweit mit anderen Städten in den Wettbewerb. Wer in Eislingen wohnt oder arbeitet, meldet sich unter https://www.stadtradeln.de/ eislingen2016.html für die Stadt Eislingen an und sammelt dabei gleichzeitig auch die Kilometer für den Landkreis Göppingen mit.

Wie kann ich mitmachen?

Bilden Sie ein eigenes Team oder treten Sie einem bestehenden Team bei. Danach losradeln und die Radkilometer einfach im Online- Radelkalender unter stadtradeln.de oder per STADTRADELN-App eintragen.

STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Kontakt im Landkreis Göppingen

Friederike Christian, Radverkehrskoordinatorin

Landratsamt Göppingen

Amt für Mobilität und Verkehrsinfrastruktur

Lorcher Straße 6

73033 Göppingen

Tel. 07161/202-345

Fax 07161/202-353

E-Mail f.christian@landkreis-goeppingen.de www.landkreis-goeppingen.de/radaktionstag

www.klimaschutz-goeppingen.de







Bundesweite Koordination



Klima-Bündnis e.V.

Galvanistraße 28 60486 Frankfurt am Main

klimabuendnis.org

stadtradeln.de









Regionaler Partner







Der Landkreis Göppingen ist dabei!

Vom 05.09. bis 25.09.2016





STADTRADELN Aufsatteln!

Liebe Radfreundinnen und Radfreunde,

Klimaschutz geht alle an! Wir können dazu unseren Beitrag leisten, indem wir verstärkt umweltfreundliche Verkehrsmittel wie das Fahrrad benutzen. Radfahren ist nicht nur eine klimafreundliche, sondern auch eine günstige Art der Fortbewegung. Wer radelt, kommt in der Stadt außerdem oftmals schneller als mit dem PKW ans Ziel. Auch der Landkreis Göppingen engagiert sich aktiv für den Klimaschutz und wird sich dieses Jahr zum ersten Mal an der bundesweiten Kampagne STADTRADELN des Klima-Bündnis beteiligen. Als "Fahrradfreundlicher Landkreis" und mit den Maßnahmen des Integrierten Klimaschutzkonzepts nimmt der Landkreis eine Vorbildfunktion ein, um umweltfreundliche Fortbewegungsmöglichkeiten stärker zu fördern. Mit Ihrer Teilnahme am STADTRADELN können auch Sie den Landkreis in Sachen Radverkehrsförderung und Klimaschutz aktiv voranbringen.

Lassen Sie Ihr Auto in der Garage stehen, treten Sie für Ihr Team und den Landkreis in die Pedale und motivieren Sie andere zum Mitradeln! Ob Familie, Nachbarschaft, Verein, Firma oder Behörde – mitmachen kann jeder, der im Landkreis wohnt, arbeitet, studiert oder zur Schule geht.

Der dreiwöchige Aktionszeitraum endet mit dem Radaktionstag am 25. September 2016 als besonderem Highlight. Hier können Sie bei der Radsternfahrt nochmals viele Radkilometer sammeln und sich am Ausbauende der B10 bei zahlreichen Attraktionen rund ums Thema Fahrrad von den Strapazen erholen und feiern!

Edgar Wolff
Landrat

Beim **STADTRADELN**



... schwingen **PolitikerInnen** sich selbst in den Sattel und setzen ein Zeichen für den Radverkehr.



... steigen **STADTRADLER-STARS** drei Wochen komplett aufs Rad um und wecken die Lust am Fahrradfahren.



... entdecken Sie die Vielfalt und Schönheit der **Radrouten** im Landkreis Göppingen.



... sind Sie **clever mobil**, denn Radfahren bringt Sie schnell voran, spart Geld, macht Spaß und Sie fit.



... sammeln Sie gemeinsam am **Radaktionstag** viele Kilometer.



Am Sonntag, den 25.09.2016 findet der 2. Radaktionstag im Landkreis Göppingen statt. Stadtradlerinnen und -radler können auf einer Radsternfahrt durch den gesamten Landkreis gemeinsam mit anderen Radfahrbegeisterten zur Aktionsfläche auf dem Ausbauende der B10 bei Süßen fahren. Hier gibt es Infos und Aktionen rund ums Rad, Bewirtung und Musik. Außerdem können Sie die Straße für sich erobern: Die B10 ist zwischen Eislingen-Ost/Salach und dem Ausbauende gesperrt und darf mit dem Rad befahren werden!

Mehr Informationen erhalten Sie unter www.landkreis-goeppingen.de/radaktionstag